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* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

 

 

1. Ouverture de l’assemblée, lecture de l’ordre du jour. 

 

Ouverture de l’assemblée par le président Dominique Barras, souhait de bienvenue et 

procède à la lecture de l’ordre du jour. Aucun commentaire sur celui-ci. 

Une minute de silence est respectée pour les membres et proches décédés. 

Membre du comité excusé : Claude Berset, raison professionnelle. 

 

2. Appels des délégués par club. 

 

 Aucun club ne manque à l’appel. 

 

3. Approbation du P.V. de la dernière assemblée, à disposition pour lecture avant celle-ci. 

 

 Pas de commentaire sur celui-ci, approuvé par acclamation. 

 

4. Nomination des scrutateurs. 

 

 Francis Deillon et Thierry Suard. 

 

 

5. Courrier et rapport du président cantonal. 

 

   

Mesdames, Mesdemoiselles, Messieurs, 

 

La saison 2006-2007 se termine avec notre assemblée de ce soir vendredi 1er juin. Pour ma 

cinquième année de présidence, cette saison s’est déroulée tout à fait normalement sans que le 

comité ait besoin de résoudre des problèmes notoires, si ce n’est les deux matchs perdus par 

forfait et avec zéro point dont le club a été puni pour non respect de la décision de l’assemblée 

des délégués du 2 juin 2006. 

 

L’effectif de notre fédération a tendance à diminuer, mais celui de nos associations amies 

connaît aussi le même problème. 
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Durant cette saison le comité s’est rencontré à 5 reprises. Le premier pour affiner le calendrier 

le choix des planches pour l’individuel et le tirage de la coupe. Le deuxième pour les affaires 

courantes, la sélection de l’inter-cantonal, le tirage de la coupe et la préparation de l’assemblée 

des délégués suisses. Le troisième pour la préparation et les derniers détails pour l’individuel et 

la finale de la coupe. Le quatrième pour les affaires courantes et la finition de l’organisation du 

championnat individuel. Le cinquième pour préparer l’assemblée de ce soir et la préparation de 

la tombola pour la remise des prix qui aura lieu samedi prochain à Ursy.  

 

Lors de cette saison j’ai eu quand même des déceptions. Je trouve que beaucoup de joueurs 

(ses) ont du mal à se déplacer lors de manifestations qui sont organisées dans notre cantonal à 

l’extérieur. Je crois que chacun€ peut faire un effort pour remercier les gens qui organisent les 

joueries. 

 

Suite à l’assemblée de l’année passée plusieurs clubs avaient demandé que les résultats soient 

accessibles sur internet, et pour la première année cela a été une réussite grâce à Nathalie et 

Jean-Paul qui ont réussi leur défi, je les en remercie. 

 

Pour terminer je tiens à remercier tout le comité pour leur précieuse collaboration et leur 

excellent travail fourni durant cette saison, ainsi qu’à tous les membres de notre fédération pour 

la confiance qu’ils nous ont témoigné durant cette saison. 

 

Merci de votre attention. 

 

6. Admission et démission de club. 

 

 Aucune. 

 

7. Lecture des comptes de la caissière. 

 

 Notre caissière Mme Dominique Barras nous donne lecture des comptes 2006-2007, avec 

des charges de Fr. 10’315.30 et un produit de Fr. 7'821.92 ce qui donne une perte de  

 Fr. 2'493.38. Malgré l’augmentation de la cotisation des licences, il y a eu moins de joueurs 

enregistrés cette saison. La vente de la tombola lors du souper de remise des prix, ne couvre 

pas les frais de cette soirée ce qui occasionne la perte de cette année. 

      Les lotos n’étant pas garantis, le comité propose de refaire une vente de tombola par équipe 

(système de carnet) pour la saison prochaine afin de récolter un minimum de 200 Fr. 

 L’assemblée accepte cette proposition à l’unanimité. 

 Le président remercie la caissière. 

 

8. Rapport des vérificateurs des comptes. 

 

 Le Club des Endursy, Deschenaux Anne-Marie et Deschenaux Gérard ce sont acquittés de 

cette tache avec sérieux. Après un pointage minutieux ils affirment que les comptes sont 

corrects et bien tenus. Les comptes sont approuvés par l’assemblée. Remerciements à notre 

caissière Mme Dominique Barras. 
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9. Nomination des vérificateurs des comptes 07/08 et des délégués pour l’assemblée Suisse 

 

Le club des Chapelains accepte et  sera le vérificateur de la saison 2007 / 2008 + 3 

membres devront participer à l’assemblée Suisse qui aura lieu à Genève. Remerciements au 

club des Chapelains. 

 

10. Rapport de la présidente technique. 

 

En championnat interclubs Elite, les Bouleurs 3 fêtent leur 10ème titre cantonal avec 5 pts 

d'avance sur le Vieux-Pont et les Albatros 1. Par la même occasion, ils battent le record 

de 9 titres cantonaux qui appartenait au Vieux-Pont. Quant aux Mousquetaires 1 ils 

rejoindront la série A en compagnie des Amis de la Boule 1.  

En série A les Mousquetaires 3, champion de leur série rejoignent la catégorie Elite en 

compagnie des Endursy 1 qui termine à la 2ème place avec 1 point d'avance sur leurs 

copains de club, à savoir les Endursy 3. Côté relégation, les Farceurs accompagneront le 

Cercle 2 la saison prochaine en série B. 

En série B les Chapelains, relégués la saison dernière, mais récupérés suite à la 

suppression de la série C, sont sacrés champions et joueront la saison prochaine en série 

A en compagnie des Albatros 2. 

Au mois de novembre notre sélection intercantonale s’est déplacée en terre vaudoise pour 

y disputer la deuxième manche de la compétition. Elle s'y est très bien comportée 

puisqu'elle termine deuxième derrière les intouchables vaudois. Un grand bravo à tous les 

joueurs que je remercie pour leur engagement. 

La finale de la coupe fribourgeoise a eu lieu sur la planche d'Ecublens entre les Paillasses 

et les Bouleurs 3. Il n'y eut malheureusement pas de gros suspens puisque les Bouleurs 3 

menaient déjà de 20 quilles à la mi-match pour finalement s'imposer avec 35q. d'avance. 

Avant notre championnat individuel, beaucoup de joueurs parlaient de la planche de 

Massonnens qui était extrêmement difficile. Certains joueurs se sont rendus compte  le 

jour "j" que les deux planches de Broc, certe moins délicate à la loque que celle de 

Massonnens, étaient tout aussi technique. Le titre revient cette année à Philippe Barras 

qui totalise 1031q. devant  Laurent Deschenaux. Qui se retrouve à la deuxième place 

pour la seconde année consécutive. 

Le championnat Suisse 2007 qui se déroulait sur terre genevoise vient de se terminer. Il a 

été remporté par un joueur genevois  avec un total de 977 q. Meilleur fribourgeois Joël 

Vaucher qui échoue au pied du podium pour 6 q. avec un total de 960 q. En outre quatre 

joueurs fribourgeois terminent sur le podium : il s’agit de Jean-Marc Deschenaux 

champion CH B,  Gérard Deschenaux 3ème B, Nathalie Colomb 3ème et moi-même   2ème  

En conclusion je vous souhaite à toute et à tous une bonne fin de soirée et vous donne 

rendez-vous samedi prochain à Ursy  pour notre distributions des prix. 

 

 

 

 

 



 

Claude Berset - 4 - 2007_ASSEMBLEE GENERALE DES DELEGUES 2007.doc 

FEDERATION FRIBOURGEOISE 

DES CLUBS DE QUILLES 

SUR PLANCHES  

 

 

 

 

 

 

11. Taxes et licences.  

 
     Pas de taxes pour cette année, point terminé. 

 

12. Propositions des clubs par écrit au Président Cantonal avant le  mai 200. 

 

 Pas de propositions, point terminé. 

 

14. Divers et propositions individuelles. 

  

 Le comité : 

A décidé, suite aux 50 erreurs de calcul dans les totaux des feuilles de match, que dés la 

saison 2007/2008, les résultats seront validés uniquement après contrôle et signature du 

responsable interclubs. 

 

Jean Thierry : 

Le marqueur, doit-il être fédéré ?  

Peut-on à l’avenir, déplacer la date du souper de la distribution des prix ? 

 

 Réponse de Dominique : 

Ceci n’est pas mentionné dans le règlement. 

Pour la date du souper, le comité regarde. 

 

Jean-Paul : 

Propose de mettre sur pied un site internet de la fédération pour la saison prochaine. 

 

Gabriel Pierre : 

Est-ce possible de diminuer les frais d’imprimerie en supprimant une ou deux parutions des 

bulletins ? 

 

Réponse de Roland : 

De toute façon, garder le mini-bulletin et afficher les résultats sur le site. Une diminution 

n’est pas envisagée, car il faut penser aussi à nos annonceurs. 

 

  

 

 

Il est 21h10 et le président Dominique Barras clos l’assemblée des délégués 2007. 

 


